

学校通信 R3. 3. 5 No, 75 松崎小学校

ありがとうございました!学校開放日 6年生を送る会 授業参観

今年度は、2学期末まで、残念ながらコロナの影響で授業参観が1回しかできていませんでした。 また1月に予定されていました授業参観もやむなく中止となっていました。そこで年間計画にはあり ませんでしたが、午後だけですが6年生を送る会と授業をご参観いただきました。

お世話になった6年生との思い出作りの一つの6年生を送る会では、6年生と下級生がなかよく交流する姿が見られました。「Help Me!」の声に、1年間一緒に活動をしてきた縦割り班の1・2年生と一緒に駆けつけました。「しっぽとり」では、3・4年生に追いかけられて必死に逃げ回っている6年生は、みんな最高の笑顔でした。

6年生と下級生に楽しんでもらおうと、スタッフとして裏方で活躍してくれた5年生の立派な姿に、 来年も松崎小学校には頼もしい最上級生がいてくれることを確信しました。

授業参観では、保護者の皆様の視線に緊張しながらも、一生懸命に学ぶ姿を見ていただきました。 また、徒歩での集団下校にお付き合いいただきありがとうございました。



<ぼくがみんなを守る! しっぽとり>



くありがとう! プレゼント>



くみんなに最高の思い出を作ってもらおう! 5年生>

Home&School 学校だより・学年だよりは届いたでしょうか?

Homes 来年度から本格的に運用される情報配信サービス Home & School の配信テストを兼ねて、3月1日に学校だよりと学年だよりを配信しました。学校だよりはご登録いただいている全保護者に、学年だよりのその学年の保護者の方のみに配信しました。

松崎小学校 HP に掲載されています学校だよりは、個人名を伏せて公開していますが、保護者の方だけにご覧いただける Home & School では、毎回、紙媒体で配布しています学校だより同様に氏名は公開しています。